



だいどうしょうがっこう

大道小学校

とも まな とも そだ だいどう こ
~ 共に学び、共に育つ 大道の子 ~



だいどうしょうがっこう ねん そうりつ がっこう
大道小学校は1955 年に創立された 学校で、
らいねん しゅうねん むか こうしゃ さかいがわ
来年60 周年を迎えるんだ。校舎は 境川の
かわ き
すぐそばにあって、川のせせらぎが 聞こえてくるん
だよ。



がっこう なか すいそくかん
☆なんと 学校の 中に 水族館が！☆



げんかん はい おお すいそう うみ かわ い もの す
玄関を 入ったところにある 大きな 水槽には 海や 川の 生き物が たくさん 住んでいま
す。

こ ないにんき
わあ！ 子どもたちに 大人気ね！！





力二
つかまえたぞ～！



☆ 大道っ子はみんな 大好き！「どんぐり 山」☆

たいどう なかにわ
大道小学校の 中庭には「どんぐり
やま よ もり ばしょ
山」と呼ばれる 森のような 場所があつて、
やす じかん こ
休み 時間になると 子どもたちで いっぱい
になります。



がっこう なか
学校の 中にこんな
ばしょ 場所があるなんてす
ごいな！



い　　ばな　きょうしつ
☆ 生け花 教室☆

い　　ばな　きょうしつ　こ　　きせつ　かん　こころ　はな　い　　たの　し
生け花 教室は「子どもたちに 季節を 感じる 心や 花を 生ける 楽しさを 知ってもらいた
い」という 地域の方の 思いから 始められた 特別授業です。



よしむら　い　　ばな　きほん　おそ
ボランティアの 吉村さんから 生け花の 基本を 教わっています。

ことし　もも　はな　い
今年は 桃の 花を 生けました。



わあ～、きれい！とっ
ても上手にできたわ
ね。



おな しゅるい はな い ひと
同じ 種類の 花でも生ける 人によって
まったくちが しあ
まったく違った 仕上がりになります。

だいどうこ ★ 大道 子どもまつり★

こ て こ しゅこう
子どもたちの 手による、子どもたちのためのおまつりです。それぞれのクラスが 趣向をこらし
てゲームやクイズ、景品などをつくりました。当日はたくさんのお客さんが 見に来てくれま
した。



て
手づくりのもぐらたたきでおまつりも 大盛り上がり！

ほら、あそこにもぐら
が！がんばって～！



せんせい ひ けっせい えんそう ひろう
先生たちもこの 日のためにバンドを 結成して、すばらしい 演奏を 披露してくれました。

だいどうおんがくかい だいがっしょう
☆ 大道音楽会で 大合唱☆



大道小学校の 子どもたちは 歌が 上手です。地域の 皆さんに 大好評です。

ふゆ やつがたけ おも で
☆ 冬の ハケ岳で 思い出いっぱい☆



ねんせい わか えんそく ばく か
6 年生のお 別れ 遠足は1 泊2 日の
やつがたけりょこう
ハケ岳旅行なんだって！

おも で
すてきな 思い出ができるわ
ね。





キャンドルを囲んでみんなでうたったりおどったり。忘れられない夜となりました。

